



Könige 2010



Hesedorfer



„Horst Schomacker und Anja Meyer regieren das Schützenvolk in Hesdorf“

...gefühlte 200 Schuß

Die Damen scheinen beim Hesedorfer Schützenverein treffsicherer zu sein, denn bei ihnen ging es ruckzuck und Königin Anja Meyer stand fest.

Bei den Herren dauerte es. Der Linke Flügel wollte einfach nicht fallen. Präsident Helge Schlichting musste sogar zweimal mit der Säge zum Vogel gehen, um die Flügelhalterung etwas zu lockern. Gefühlt 200 Schuss" waren nötig, bis es Willi Litschel schließlich gelang, den gelben Flügel vom Rumpf zu lösen. Wahrscheinlich haben die Herren es extra spannend gemacht.

Ging es doch diesmal um den Titel "Jubiläums-Schützenkönig". Der Verein feiert nämlich 2011 sein 75-jähriges Bestehen. Den Titel erkämpfte sich unter vier Aspiranten Horst Schomacker.

Das Jubiläumskönigshaus sieht wie folgt aus:



Kinderkönigin ist Samirah Wundrach.

Kinderkönig wurde Fabian Itzen.

Und weil in diesem Jahr alle Majestätenposten besetzt wurden, gab es auch eine Jungschützenkönigin und einen Jungschützenkönig. Anke Seemann und Stefan Raeker sind die glücklichen Majestäten. Den Posten "Alterskönig" besetzte Erika Päth.

Rundschau Mai 2010 Text und Bild: Schadeck